



Ofrece Morena mayor
consenso; oposición
cierra filas con jueces **pág. 6**

Mier resalta avance en gradualidad

| Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

IGNACIO MIER VELAZCO, coordinador de los diputados de Morena, aseguró que el dictamen que preparan sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) llevará el “mayor consenso” posible de las fuerzas parlamentarias.

Aseguró que lo anterior se debe a que se perfilan cambios que han surgido de propuestas en los foros de parlamento abierto sobre dicha enmienda constitucional celebrados por el Congreso.

En un comunicado, el legislador poblano opinó que hay un balance positivo de cinco de los nueve foros denominados Diálogos Nacionales celebrados a la fecha en la Ciudad de México, Guadalajara, Toluca, Chiapas y Veracruz, en los que han participado integrantes de varios sectores.

Entre las principales conclusiones, de los primeros diálogos, señaló, hay avances en propuestas como “en la necesidad de que la elección sea escalonada y progresiva; garantizar a los actuales jueces, magistrados y ministros que podrán ser postulados por cualquiera de los tres poderes”.

Subrayó el respeto absoluto a los derechos adquiridos por los más de 50 mil trabajadores, y que la promoción de actuarios y secretarios vía la carrera judicial sea eliminando los criterios ilegales del nepotismo, influyentismo y acoso que han señalado los propios trabajadores. “Es la más importante en materia judicial de los últimos 150 años en el país”, indicó.

Sin embargo, reiteró que no van a ceder sobre uno de los propósitos centrales de la iniciativa que establece la elección por el voto ciudadano de ministros, magistrados y jueces, que son más de mil 700.

“LA REFORMA al Poder Judicial tiene como esencia y ejes rectores la elección popular de ministros, magistrados y jueces, además de la reforma al Consejo de la Judicatura Federal, así lo decidió democráticamente (...) el pueblo”

IGNACIO MIER
Líder de los diputados de Morena